
Beschluss: 
 
Ratsfrau Bühse fragt nach, in welchem Umfang Mittel beim Festwert für Büromöbel der Vice-
linschule, die hier zur Deckung herangezogen werden, verbleiben. Zudem verwundert, dass 
in der folgenden Vorlage 1117/2008/DS Fehlbedarfe bei der Vicelinschule anderweitig zu 
decken sind. 
 
Die Verwaltung sagt die Beantwortung der Fragen zu. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


